



Mit einem Klick auf virtuellem Rundgang durch die Samtgemeinde Harpstedt – auf [www.heimatbund.info](http://www.heimatbund.info).

Foto: Krüger

## Geschichtliches und Aktuelles auf einen Blick

Heimatbund präsentiert eigene Internet-Plattform / Alle Links zu Kommunen und Vereinen

**HARPSTEDT (eb)** ■ Wie bereits während der jüngsten Mitgliederversammlung angekündigt, verfügt der „Heimatbund zwischen Dehmse und Hunte“ jetzt über eine eigene Homepage. Kai Pfänder aus Colnrade hat ehrenamtlich eine sehr ansprechende Internet-Seite professionell zusammengestellt und gestaltet. Sie enthält sowohl Geschichtliches als auch Aktuelles und eine Vielzahl von Informationen über die Gemeinden Winkelsett und Colnrade. „Wir hoffen auf viele Besucher dieser Seite“, erklärt Heiner Lindemann, Vorsitzender des Heimatbundes.

Die Aktiven wollen sowohl über die Arbeit des Heimatvereins als auch über alles

Wissenswerte der dazu gehörigen Gemeinden informieren und damit Geschichtliches und Aktuelles darstellen. Die Startseite ist übersichtlich angeordnet, und der Besucher erhält sofort einen Überblick über die verschiedenen Rubriken. Wichtige Links zu den örtlichen Vereinen, zur Kirchengemeinde, zur IG „Vorsicht-Hochspannung“ und auch Verweise zu den Kommunen fehlen ebenso wenig.

Wer etwas Bestimmtes sucht, kann auf das Stichwortverzeichnis zurückgreifen.

Eine Bildergalerie, die nach Epochen geordnet ist,

ist in Arbeit und wird weiterentwickelt. Auch andere Bereiche sollen ergänzt werden und demnächst so ausführlich erscheinen wie die Rubrik „Freiwillige Feuerwehr Colnrade“, die bereits vollständig ist.

Darüber hinaus stellen sich ortsansässige Betriebe vor, und auch ein Gästebuch darf nicht fehlen. Dort dürfen sich Besucher eintragen und Anregungen sowie Informationen abgeben.

Besonders empfehlenswert sind die Geschichten aus vergangenen Zeiten, die sicherlich nicht überall bekannt sind und zum Schmunzeln und Nachden-

ken anregen.

Sämtliche wichtige Termine finden sich ebenso auf einer Seite.

Der Heimatbund bedankt sich bei allen, die Material für die Homepage zur Verfügung gestellt haben, bei Wilhelm Ohlendiek, der es archivierte und besonders bei Kai Pfänder, der es gesichtet und in liebevoller Kleinarbeit mit Hilfe der modernen Technik in einer ansprechenden Form einer breiten Öffentlichkeit zugänglich machte.

Also: „Nur [www.heimatbund.info](http://www.heimatbund.info) anklicken, und Sie erfahren viel Wissenswertes über unsere Region und werden über Aktuelles umfassend informiert,“ verspricht Heiner Lindemann.

■ Großer Dank  
■ an Kai Pfänder